

# Silla de coche para niños Britax Romer Trifix

Demasiado pesado si se lanza constantemente de un automóvil a otro. Es mejor lavar la funda del reposacabezas a mano sin escurrirla, de lo contrario pueden quedar arrugas en la tela después del lavado. No afecta la seguridad, pero la apariencia es un poco peor. La imposibilidad de quitar las correas y los cinturones para lavar. El niño derramó cacao, la funda se lavó y para los cinturones tuve que comprar una lata con tintorera. El precio está en Rusia, pero esto no es lo que dice Romer.

La montura isofix no está muy bien pensada. La funda de la silla es sintética y el niño suda mucho, incluso una funda de enfriamiento adicional no ahorra (que, por cierto, también cuesta alrededor de 3000 rublos)